

BROADCAST

Bupati Kukar Buka Karya Bakti Kodim 0906/Kutai Kartanegara Di Kecamatan Tenggarong Seberang

[murdianto - KALTIM.BROADCAST.CO.ID](mailto:murdianto@KALTIM.BROADCAST.CO.ID)

Feb 6, 2023 - 06:09



Bupati Kukar Buka Karya Bakti Kodim 0906/Kutai Kartanegara Di Kecamatan Tenggarong Seberang

SAMARINDA - Sukses pelaksanaan kegiatan karya bakti TNI di wilayah kecamatan Sebulu-Muara Kaman, Bupati Kutai Kartanegara (Kukar) Drs. Edi Damansyah kembali membuka kegiatan karya bakti Kodim 0906/Kutai

Kartanegara (Kkr) tahap ke-2 di wilayah kecamatan Tenggarong Seberang kabupaten Kukar. Minggu (05/02/2023)



Pembukaan Karya Bakti TNI Kodim 0906/Kutai Kartanegara ditandai dengan upacara pembukaan Karya Bakti yang diselenggarakan di lapangan bola desa Kertabuana dimana dalam kegiatan tersebut dilakukan penanda tanganan MOU oleh Bupati Kukar Drs. Edi Damansyah dan di hadir langsung oleh Komandan Kodim 0906/Kutai Kartanegara (Kkr) Letkol Inf. Jeffry Satria serta unsur Muspika Tenggarong Seberang.

“Pada kesempatan berbahagia ini, ijin saya atas nama pemerintah kabupaten Kutai Kartanegara mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada Dandim 0906/Kutai Kartanegara beserta seluruh jajaran yang telah mendukung Program Ketahanan Pangan di Kabupaten Kukar khususnya melalui perbaikan dan peningkatan infrastruktur pertanian melalui kegiatan karya bakti TNI”.

“Semoga jalinan kemitraan ini akan selalu terbangun dengan baik dan memberikan dampak bagi kesejahteraan masyarakat”, ucap Bupati dalam amanatnya.

Dandim 0906/Kutai Kartanegara (Kkr) Letkol Inf. Jeffry Satria juga menyampaikan dalam kegiatan karya bakti tahap ke-2 di wilayah kecamatan Tenggarong Seberang masih fokus dengan pembangunan infastruktur pertanian.

“Sasaran kegiatan karya bakti tahap 2 di wilayah kecamatan Tenggarong Seberang yakni pembangunan infrastruktur pertanian yang meliputi pembuatan jalan usaha tani, jembatan dan irigasi, adapun desa yang menjadi sasaran kegiatan yakni Desa Bhuana Jaya, Kertabuana dan Bukit Pariaman”, terang Dandim.